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Gran partido del equipo
para cerrar la liga, imponién‐
dose con solvencia y consi‐
guiendo el segundo puesto a
pesar de las adversidades.
Goles de Víctor (3), Pablo (2)
y Javi.

Alhendín 2

6Juvenil Federado

El cadete hace un partido
espectacular. Van todos a una.
Se cree en la clasificación. No
todo está terminado. Goles de
A. Puertas, Juan, Alvaro Pozo
y A. Arenas

Maristas 2

7Cadete Federado

Partido jugado contra un
correoso Peligros Suena,
siendo el partido muy in‐
tenso. Se adelantó Peligros
casi al final del encuentro y se
produjo una gran reacción de
nuestros jugadores, que con‐
siguieron el empate tras ju‐
gada de Dani. Resaltar la
actuación de nuestro capitán
Aranda, Valero, Dani, Álex
Madrid, Chemi y Sergio
Conde. También jugaron Gon‐
zalo, Marcelo y Rubén, que
tuvieron también una buena
actuación los minutos que es‐
tuvieron en la pista. Y desea‐
mos una pronta recuperación
a nuestro gran Javi Belda, que
sobretodo estos partidos lo
echamos mucho de menos.
Jugó Álvaro García muy serio
atrás. Esta semana descansa‐
mos y el pase a semifinales lo
jugamos en casa contra Al‐
hendín el día 1 de junio, que
coincide con la comida de la
EDA.

Peligros Suena 1
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el capi!
del Juvenil Federado

Víctor Manuel Sabater Martín,
18 años, Granada , Real Madrid
¿Te gusta ser el capitán de
tu equipo? ¿Por qué? Sí me
gusta ser el capitán porque
me siento responsable de
ayudar a mis compañeros y
de intentar que todo el equipo
seamos uno para poder llegar
lejos está temporada.
¿Cuáles crees que deben ser
las habilidades o valores de
un buen capitán? Lo princi‐
pal para ser un buen capitán
es llevarte bien con todos tus
compañeros  y que sepan que
hoy voy a estar yo para lo que
quieran dentro y fuera del
campo, y por supuesto ser
bueno jugando al fútbol sala y
ayudar a los compañeros.
¿Qué esperas de tus compa-
ñeros de equipo? De mis
compañeros espero que sean
serios y que se comprometan
a darlo todo tanto en cada en‐
trenamiento como en los par‐
tidos y que disfruten jugando.
¿Cómo crees que se consi-
gue un buen equipo? Con un
buen entrenador y sobre todo
trabajo y constancia.

portero!
del Juvenil Federado

Eduardo Moreno García, 18
años, Granada, Real Madrid.

¿Te gusta ser portero? ¿Por
qué? Sí, ser portero es la po‐
sición más sacrificada pero a
la vez más bonita porque tie‐
nes la responsabilidad de
todo un equipo a las espaldas
pero sin la posibilidad de
poder cometer ni un solo
fallo.
¿Cuáles crees que deben ser
las habilidades o valores de
un buen portero? Además de

tener agilidad, son velocidad
de reacción y una buena colo‐
cación. Un portero debe de
tener la capacidad de dirigir
al equipo en el campo y de ser
la persona que no se venga
abajo cuando un partido no
va tan bien como otros. 
¿Qué esperas de tus compa-
ñeros de equipo? Todo el
tiempo que llevo trabajando
con mis compañeros ha sido
con el fin de llegar a ser uno
dentro del campo, comunicar‐
nos y jugar lo mejor posible
pero jugando en equipo para
llegar a conseguir los objeti‐
vos de la temporada. Trabajar
duro y darlo todo en cada mo‐
mento es otro de los objetivos
más importantes de este
equipo. 
¿Cómo crees que se consi-
gue un buen equipo? Un
buen equipo no se consigue
teniendo a los mejores juga‐
dores, sino que con los juga‐
dores que más trabajan y más
caso hacen a las indicaciones
para así poder trabajar se
consigue mejorar como
equipo.



¿Podría contarnos quién y cómo era la futura
beata Guadalupe Ortiz de Landázuri? ¿Qué ras-
gos destacaría de ella? Guadalupe era una de las
primerísimas mujeres que se incorporaron al Opus
Dei. Era una mujer con un carácter fuerte y, a la vez
,amable; con espíritu un poco aventurero también.
Tenía la capacidad de afrontar cuestiones aparente‐
mente difíciles con serenidad, con alegría. Era una
persona optimista. Pero lo que yo destacaría de ella,
principalmente, es su dimensión espiritual, es decir,
cómo respondió con ge‐
nerosidad a lo que vio
que Dios le pedía: dedi‐
car su vida a buscar la
santidad en la vida co‐
rriente, en el trabajo, en
las relaciones con la
gente. Ahí es donde se
hizo santa.

¿En qué consiste la
fórmula de la santidad
en la vida de Guada-
lupe? ¿Cuáles son sus
componentes? Supo compaginar cosas aparente‐
mente difíciles: el trabajo profesional –era Química,
se dedicó a la enseñanza y luego a la investigación–
con la dedicación a hacer el Opus Dei, incluso en los
años en que se fue a México. En efecto, fue una de las
primeras mujeres que empezó la labor de la Obra allí,
lo cual suponía una aventura notable. Supo compa‐
ginar las cosas y encontrar a Dios –según el espíritu
que aprendió de san Josemaría– en el trabajo, en las
relaciones con las personas. San Josemaría llamaba
a esto “unidad de vida”: actividades diversas, ámbi‐
tos aparente y objetivamente independientes, que en
la persona alcanzan una gran unidad al buscar a Dios
en todo, también, necesariamente, en el servicio a la
gente y en la preocupación por los demás. Esto es lo
que le hizo santificarse. La santidad no es llegar al
final de la vida siendo perfectos, como ángeles, sino
alcanzar la plenitud del amor. Como san Josemaría
decía, se trataba de la lucha por transformar el tra‐

bajo, la vida ordinaria, en un encuentro con Jesu‐
cristo y en un servicio a los demás.

¿Qué supone la beatificación de Guadalupe
para la Iglesia y, más en concreto, para el Opus
Dei? Para la Iglesia en general, el reconocer que una
persona es santa ‐primero como beatificación y en
un futuro, si Dios quiere, también como canoniza‐
ción‐ implica afirmar que se trata de una de tantísi‐
mas gracias de Dios. Es decir, tantísimas personas en
las que la Iglesia reconoce que la llamada a la santi‐

dad, que el Señor ha
hecho para todos, no es
una utopía, sino una re‐
alidad. Hay muchísima
gente que se hace santa
en caminos muy distin‐
tos. En el caso del Opus
Dei, se trata de la beati‐
ficación de la primera
persona laica, es decir,
que no es sacerdote;
pues están, por un lado,
el fundador, san Jose‐

maría, y su sucesor, el beato Álvaro, ambos sacerdo‐
tes. Pero en la Iglesia y, por lo tanto, en el Opus Dei
como parte de la Iglesia, la mayoría son laicos. Es,
pues, un modo de significar que la santidad es real‐
mente para todos; no solo para personas que tienen
una vocación sacerdotal, religiosa, sino para todo el
mundo.

¿Y qué destacaría usted del hecho que sea
precisamente Guadalupe, con su historia y su
personalidad, la primera persona laica del Opus
Dei elevada a los altares? Me parece bonito resaltar
que es la primera laica y además la primera mujer. Y
dentro de eso, el hecho de que sea mujer tiene tam‐
bién una significación. La mujer ‐desde el punto de
vista de la llamada a la santidad, de la eficacia en el
servicio a la Iglesia, de la transmisión del Evangelio,
etc.‐ es igual que los hombres, cada uno con sus pe‐
culiaridades y su personalidad, su sensibilidad y su
riqueza propias.
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Con motivo de la reciente beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri, os dejamos una entrevista
al Prelado del Opus Dei realizada unos días antes de la ceremonia de beatificación

EEnnttrreevviissttaa  aall  PPrreellaaddoo  ssoobbrree  GGuuaaddaalluuppee  OOrrttiizz  ddee  LLaannddáázzuurrii
El prelado del Opus Dei responde a algunas preguntas sobre la futura beata, Guadalupe Ortiz de

Landázuri, a pocos días de la ceremonia de beatificación en Madrid.



Qué poquito queda ya de
curso. Siempre se ha dicho
en Alayos que tras la Romería
Familiar comienza la cuenta
atrás para el final de curso y
para preparar las actividades
de verano... Y la Gala fin de
curso, claro. Pero no vamos
a hablar mucho de ella porque
este año es atípico; por lo

visto ya está todo preparadí‐
simo porque parece ser que
este año cambiará de formato:
todo improvisado, a ver cómo
sale. Con los artistas que te‐
nemos seguro que bien. Pero
lo importante, que tampoco
hablaremos mucho de ello
por falta de espacio más que
nada, son las actividades de
verano, y ahí no hay lugar
para la improvisación porque
te juegas mucho, nada más y
nada menos que conseguir
que sea el mejor verano de
tu vida, así que elige bien.
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